

2022年12月25日

関係各位

湖山医療福祉グループ
医療法人社団 藤友五幸会

新型コロナウイルス感染症の収束について

当法人が運営する「介護老人保健施設 五洋の里」におきまして、新型コロナウイルス感染者が確認されました、その後の経過および収束についてご報告します。

記

○ 法人のPCR検査による陽性者

12月7日（水）～12月24日（土） 職員並びにご利用者様 合計 8名

入所における新型コロナウイルス感染に伴い12月7日～12月24日まで入所フロアをゾーニングし施設内での隔離対応をさせていただきましたが、12月15日以降、新たな感染者が発生していない状況であることや健康観察期間も過ぎたことなどから、12月24日（土）をもって収束とさせていただくことをご報告申し上げます。

今後も所轄庁および保健所のご指導を賜りながら、新型コロナウイルス感染の拡大防止に全力で取り組んで参りますので、何卒ご理解ご協力のほどお願い申し上げます。

お客様、ご家族様、事業所の皆様、地域の皆様並びにご関係者の皆様におかれましては、多大なるご迷惑とご心配をお掛けし心よりお詫び申し上げます。

以上

※ 本件に関するお問い合わせにつきましては、下記までお願いいたします。

【お問合せ先】

医療法人社団 藤友五幸会

TEL：0538-67-1755